



---

**DANIEL MARTÍNEZ**

Grup Municipal  
de C's

---

## FOMENTAMOS LA MARCA CORNELLÀ

En Ciutadans venimos expresando la oportunidad histórica que significan los Fondos Europeos que se han puesto en marcha por parte de la Unión Europea con el objetivo de mitigar el impacto económico y social de la emergencia sanitaria ocasionada por la pandemia del Covid-19. Una oportunidad en forma de un paquete de recuperación nunca visto, que sin embargo, no significa un cheque en blanco con el cuál gastar sin control por parte de las diferentes. Por ello, presentamos una moción para crear una Mesa de Evaluación Local de proyectos municipales financiados con los fondos europeos del programa REACT-UE.

Una herramienta de este tipo es indispensable para favorecer una ejecución transparente y eficaz de los recursos y evitar su uso partidista. Además de hacer un seguimiento en la implantación, evaluación y del impacto posterior y asegurar así, una rentabilidad social y económica de los proyectos ejecutados.

Nuestra moción solicitaba que la evaluación de dichos proyectos municipales se basara en criterios objetivos, medibles y transparentes en la elección y ejecución de los futuros proyectos para Cornellà financiados con fondos REACT-UE.

Otro hecho destacable es que en nuestra propuesta, la Mesa de Evaluación contaría con miembros del equipo de gobierno responsables de la gestión de los fondos europeos, los partidos políticos de la oposición en el Ayuntamiento, así como profesionales de la sociedad civil y empresarial de Cornellà que están presentes en el Consejo de Ciudad y firmantes del pacto de ciudad ASUECO.

Agradecemos el apoyo del resto de grupos de la oposición pero lamentablemente el equipo de gobierno de PSC y En Comú votó en contra y nuestra propuesta quedó rechazada.

Por otro lado, gracias a la iniciativa de Ciutadans, Cornellà va a iniciar los trámites para obtener dos distintivos sobre turismo, el **sello de turismo familiar** y el **sello de compromiso por la sostenibilidad turística Biosphere**.

Para nuestro Grupo Municipal, el fomento del turismo de calidad y sostenible debe ser uno de los ejes estratégicos de la ciudad, como un factor fundamental para la mejora y desarrollo de la economía local, reactivando la hostelería y el comercio que tan mal lo está pasando con la crisis global de la Covid-19, sin apenas ayudas y con las restricciones impuestas por las autoridades sanitarias.

La obtención de ambos sellos supondrá una diferenciación como destino turístico en el mercado, una especialización de la oferta, mejoras en la gestión interna y en el impacto social y, por lo tanto, un aumento de la competitividad respecto a otros destinos de las mismas características.

Podéis contactar con nosotros a través del correo [ciutadans@aj-cornella.cat](mailto:ciutadans@aj-cornella.cat) y en las redes sociales.